

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 01.02.24

Anwesend:	Paul, Jonathan, Jan, Ionas, Vika, Luise, Friedi, Martin, Max, André, MJ, Maxim
Moderation:	Ionas
Protokoll:	MJ

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Update AK Revolution

TOP 3: Update “Ostblock Abschotten”

TOP 4: Sonstiges

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

- Einstimmig angenommen

TOP 2 Update AK Revolution

- E-Mail von FSR Klassische Philologie
- Grundsätzliches Interesse und Einladung zum studentisch selbstverwalteten Hedwig-Dom Haus am 05.02. 18:30 Uhr
- Update wegen des Cafés am Campus Süd: Kommunikation mit Verantwortlichen gestaltet sich schwierig
- Das Café ist noch nicht frei und es gibt nicht genügend Informationen
- RefRat ist momentan skeptisch/ausgelastet, würde uns aber grundsätzlich unterstützen
- Verantwortlicher für Mail an Lone Krause: Paul

Paul

André, Luise, MJ &
Jonathan

Max

TOP 3 Update “Ostblock Abschotten”

- E-Mail an Gleichstellungsbeauftragte mit Hinweis auf nicht barrierefreien Zugang des Ost-Flügels und Frage an wen sich gewandt werden kann
- Vize-Präsident für Lehre Herr Pinkwart & Frau Thiel (Präsidialbereichsleitung) als Ansprechpartner
- Momentane Regelung ist, dass Veranstaltungsräume verlegt werden, sobald sich eine Person mit Mobilitätseinschränkung anmeldet
- Wir wollen diese Vorgehensweise kritisieren, da dies so kein gleichgestelltes Studium ist
- Verantwortliche von unten nach oben anschreiben
- An den RefRat wenden und nach Unterstützung fragen
- Mit der Nachfrage können wir uns auch einen Überblick über den Stand des Themas verschaffen
- Maxim würde die Verantwortliche anrufen um es auf direkte Weise zu klären

Maxim

Maxim

Jonathan

- Beschluss: Maxim ruft die Beauftragte für beeinträchtigte Studierende der HU an und im Zweifelsfall kontaktiert er den RefRat

Einstimmig angenommen

TOP 4: Sonstiges

- Update wegen der Bücherspende: Spender hat Bücher wieder mitgenommen und kommt bei Klärungsbedarf eventuell nochmal in das Plenum Luise
- Gibt es momentan keine wichtigen Themen/Sachen, mit denen wir uns befassen wollen/können? Paul
- Frage, ob wir mehr kleine Dinge für studentische Geselligkeit anbieten wollen? Maxim
- Vielleicht können wir, wenn wir nicht vieles im Plenum besprechen, dann stattdessen Einfälle für Unterfangen sammeln? Max
- Fachschaftsarbeit und Projekte könnten etwas öffentlicher gestaltet werden, so dass auch mehr Personen zu unseren Veranstaltungen kommen Friedi
- Organisation von mehr FLINTA Veranstaltungen und Solidarisierung unter FLINTA Studierenden Luise
- Wir könnten uns bei Klausuren hinstellen und danach Waffeln (oder anderes) für die Prüflinge anbieten Vika